



Babinsa Dan Warga Laksanakan Karya Bakti Pengecoran Jalan

AHSAN - BANGKALAN.KAMPAL.ID

Nov 26, 2023 - 13:36



Babinsa Koramil 0829-07/Labang dan Warga Masyarakat saat melaksanakan Kegiatan Karya Bakti Pengecoran Jalan

BANGKALAN, - Babinsa (Bintara Pembina Desa) dari Koramil 0829-07/Labang bersama dengan warga masyarakat turut serta dalam sebuah kegiatan karya

bakti yang dilaksanakan berupa pengecoran jalan di Dusun Jarat Lanjang, Desa Sukolilo Barat, Kecamatan Labang, Kabupaten Bangkalan.

Kegiatan yang dilaksanakan pada hari Minggu (26/11/2023) ini mendapat respons positif dari Mayor Chb Hasbullah, Danramil 0829-07/Labang yang menyatakan, "Kerjasama yang terjalin antara Babinsa dan warga dalam kegiatan karya bakti ini merupakan wujud nyata gotong royong dan kepedulian terhadap infrastruktur desa. Kolaborasi yang baik ini akan memberikan dampak positif bagi kemajuan desa kita." Ujarnya.



Hasbullah juga menambahkan, "Partisipasi aktif dari warga masyarakat sangat penting dalam membangun lingkungan yang lebih baik. Kegiatan seperti ini tidak hanya memperbaiki infrastruktur jalan, tetapi juga mempererat tali silaturahmi dan meningkatkan rasa kebersamaan di antara seluruh elemen masyarakat." Sambungnya.

Dalam komentarnya tersebut, Mayor Chb Hasbullah mengungkapkan kebanggaannya atas sinergi yang tercipta antara Babinsa dan warga dalam kegiatan karya bakti pengecoran jalan di Dusun Jarat Lanjang. Beliau menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap semangat gotong royong yang tercermin dari partisipasi aktif seluruh elemen masyarakat.

"Saya sangat terharu melihat semangat gotong royong ini. Ini adalah bukti bahwa dengan kerja sama dan kebersamaan, kita dapat mencapai hal-hal besar untuk kemajuan desa kita. Saya mengucapkan terima kasih kepada Babinsa dan seluruh warga yang telah berperan aktif dalam kegiatan ini," ujar Mayor Hasbullah mengungkapkan.

Mayor Hasbullah juga menegaskan pentingnya melanjutkan semangat karya bakti semacam ini untuk terus memperbaiki infrastruktur desa serta memupuk rasa kebersamaan yang harmonis di tengah-tengah masyarakat.

Kegiatan ini juga diikuti dengan antusias oleh seluruh lapisan masyarakat

setempat yang bersatu padu bahu-membahu, menunjukkan semangat gotong royong yang tinggi untuk memajukan lingkungan sekitar.

Pengecoran jalan tersebut diharapkan akan membantu aksesibilitas serta memberikan dampak positif bagi mobilitas dan kesejahteraan masyarakat di sekitar Dusun Jarat Lanjang, Desa Sukolilo Barat. Diharapkan pula, semangat kebersamaan ini akan terus ditingkatkan untuk melahirkan berbagai inisiatif positif lainnya guna meningkatkan kualitas hidup masyarakat setempat.

(Pendim_0829)